

03.10.2009 - 11:02 Uhr

## EANS-Adhoc: XAC ist neuer Mehrheitseigentümer der FACC AG

Ad-hoc-Mitteilung übermittelt durch euro adhoc mit dem Ziel einer europaweiten Verbreitung. Für den Inhalt ist der Emittent verantwortlich.

03.10.2009

XAC ist neuer Mehrheitseigentümer der FACC AG

- Starker, engagierter Eigentümer für das weitere profitable Wachstum der FACC
- Marktposition als Entwicklungspartner und Systemlieferant der Luftfahrtindustrie wird gestärkt
- Signifikante Erhöhung des Eigenkapitals untermauert geplante Geschäftsentwicklung
- Standort- und Arbeitsplatzgarantie für die österreichischen Standorte der FACC

Ried, Peking, am 3. Oktober 2009 - Die Aktionäre des führenden österreichischen Luftfahrtzulieferbetriebes FACC AG ("FACC") haben heute in Peking mit dem international tätigen Luftfahrtkonzern Xi'an Aircraft Industry (Goup) Company Ltd. ("XAC") mit Sitz in Xian (China) eine Vereinbarung über die mehrheitliche Übernahme der FACC durch XAC unterzeichnet. Nach Abschluss der Transaktion werden 91,25 % der Anteile der FACC AG von XAC gehalten, 5 % bleiben im Besitz des Linzer Beteiligungsunternehmens ACC Kooperationen und Beteiligungen GmbH und 3,75 % im Besitz der Stephan Ges.m.b.H.. Die Transaktion, die den üblichen

behördlichen Genehmigungen unterliegt, wird voraussichtlich bis zum Ende des vierten Quartals 2009 abgeschlossen sein. Nach erfolgter Übernahme wird eine Kapitalaufstockung von derzeit 40 Millionen Euro auf mindestens 80 Millionen Euro durchgeführt werden. Die Kapitalerhöhung wird die geplante Geschäftsentwicklung der FACC absichern.

[pic]

Rückfragehinweis:

Dr. Bernhard Matzner  
Chief Financial Officer/FACC AG  
Tel. 059-616-1324  
b.matzner@facc.at

Branche: Zulieferindustrie  
ISIN: AT0000A05TW8  
WKN:  
Börsen: Wien / Geregelter Freiverkehr

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018230/100591018> abgerufen werden.